

EN EL MARCO DE LA ESTRATEGIA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL, "PASTO ABIERTO AL MUNDO", LA OFICINA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DE LA ALCALDIA MUNICIPAL DE PASTO

INFORMA

SE ENCUENTRAN ABIERTAS LAS CONVOCATORIAS PARA LOS SIGUIENTES CURSOS DE FORMACIÓN

- 1. V Seminario Internacional Porcinicultura Tropical 2012
- 2. Especialización en gerencia y marketing político -2012
- 3. Economía suficiente en agricultura
- 4. Curso online de Dermatología Clínica en Pequeños Animales: Errores frecuentes en el diagnóstico y Tratamiento





1. V Seminario Internacional Porcinicultura Tropical 2012

El Instituto de Investigaciones Porcinas (IIP), la Sociedad Cubana de Porcicultores (SCP) y el Grupo de Producción Porcina (GRUPOR), se complacen en invitarlo a participar en el V Seminario Internacional sobre Porcicultura Tropical con motivo del 40 Aniversario del Instituto de Investigaciones Porcinas, que se celebrará en la Habana, Cuba del 29 de mayo al 1 de junio de 2012.

Este evento cuyo lema es "La sostenibilidad en la porcicultura", está dirigido a investigadores, profesores de la enseñanza superior, productores, estudiantes, así como a directivos y funcionarios de instituciones, organizaciones y empresas quienes analizarán la situación de la porcicultura en el área y las posibilidades de hacerla mas eficiente y competitiva.

La fecha límite para la recepción de trabajos es el 15 de febrero de 2012.

Mayor información en:

http://www.veterinaria.org/imagenes/art/929.pdf

2. Especialización en gerencia y marketing político 2012

Con esta especialización se busca proporcionar al participante habilidades gerenciales y herramientas, que le permitan desarrollar una gestión de Gobierno con visión sistémica capaz de dar respuesta a las múltiples demandas del ciudadano.

Formar un directivo conocedor del entorno y los elementos necesarios para diseñar, implementar, evaluar y reaccionar frente a situaciones imprevistas o de crisis, contribuyendo a mejorar la capacidad de gestión gubernamental, la gobernabilidad democrática y el fortalecimiento de la Administración Pública.

Esta especialización tiene por objetivo la capacitación de autoridades electas, directores municipales, concejales, ediles y demás funcionarios municipales interesados en formarse o mejorar sus conocimientos y experiencia, en las diversas técnicas de gerencia y marketing política, a fin de perfeccionarse como actores sociopoliticos en el mantenimiento de la democracia y la gobernabilidad.

El programa se desarrollará desde el **05/03/2012** hasta el **02/09/2012** en el Campus Virtual de la UIM.



Las inscripciones estarán abiertas hasta el 28/02/2012 a las 00:00 hora Española.

Mayor información http://www.uimunicipalistas.org/inscripciones/?act=962

3. Economía suficiente en agricultura

El programa está dirigido a profesionales en ciencias agropecuarias, que tengan conocimientos en economía suficiente; que laboren en entidades públicas, privadas u ONGs.

La beca es ofrecida por el Gobierno de Tailandia y es de tipo presencial, se desarrollará entre 2012-05-02 y 2012-06-01

La fecha límite de recepción de documentos es el 2012-01-16

Mayor información en http://www.icetex.gov.co/portal/Default.aspx?tabid=565

4. Curso online de Dermatología Clínica en Pequeños Animales: Errores frecuentes en el diagnóstico y Tratamiento

Este curso online va orientado a enseñar aquellos aspectos difíciles de resolver en dermatología en el perro, así como también como evitar cometer errores en el diagnóstico y tratamiento de algunas de las dermopatías más frecuentes que se presentan en la clínica diaria.

Constará de 6 bloques o temas, uno cada dos semanas, por lo que su duración es de tres meses.

Se impartirá durante el primer trimestre de 2012, comenzará el 7 de marzo de 2012 y finalizará el 15 de junio.

Las plazas están restringidas y se cubrirán por riguroso orden de inscripción y matriculación.

Para reservar la se debe enviar un mensaje a <u>cursos@veterinaria.org</u> con el asunto "Estoy interesado/a en el curso online DERMATOLOGIA3"



Mayor información

http://www.veterinaria.org/index.php?option=com_content&view=article&id=924:curso-dermatologia-clinica-en-pequenos-animales-errores-frecuentes-en-el-diagnostico-y-tratamiento&catid=58:curso&Itemid=106

